

Tübingen, 12. April 2024

An die
Stadtverwaltung Tübingen

Antrag: Entwicklung Festplatz/ Weilheimer Wiesen

Die Verwaltung entwickelt Szenarien für die weitere Entwicklung des Festplatzes und der Weilheimer Wiesen. Insbesondere wird die Frage des Baus eines weiteren Großspielfeldes betrachtet. Sie führt dazu Gespräche mit dem Stadtverband für Sport, der TSG Tübingen und dem SV03 Tübingen sowie den Stadtwerken als Anlieger als Betreiber des Freibads. Anschließend berichtet sie im Gemeinderat.

Begründung:

Seit mehr als 20 Jahren strebt die TSG Tübingen ein drittes Großspielfeld an. Der Verein verweist auf informelle Zusagen der Verwaltung bereits im Zuge des Baus der Paul-Horn-Arena. Passiert ist aber wenig bis nichts. Hoffnung keimte auf im Rahmen der Bewerbung für die Landesgartenschau, deren Planungen ein neues Sportfeld vorsahen. Bekanntlich hat Tübingen keinen Zuschlag bekommen. Zuletzt bot die Planung des Hallenbads Süd die Chance auf eine Entwicklung der Flächen. Eine Entscheidung für den Standort West hätte auch eine Auseinandersetzung mit der Frage der Entwicklung zukünftiger Sportflächen in den Weilheimer Wiesen mit sich gebracht. Die getroffene Entscheidung für den Standort „Hotel am Bad“ darf aber nicht bedeuten, dass auch im nächsten Jahrzehnt nichts passiert. Eine Beschäftigung mit der Frage Festplatz/Weilheimer Wiesen durch Verwaltung, Gemeinderat und Stadtgesellschaft ist notwendig.

Für die SPD-Fraktion

Dr. Martin Sökler